



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n022, 28 ene 2008

A los petroleros del STPRM

Compañeros (as):

Pemex está en peligro, el gobierno pretende darle el mayor golpe después de 1938 al impulsar la privatización del petróleo crudo. ¡No lo permitamos!

El Comité Ejecutivo del sindicato petrolero, STPRM, tiene el deber de pronunciarse contra la privatización de Pemex. Si el sindicato lo hace, o no lo hace, los trabajadores petroleros debemos sumarnos, de todos modos, a la lucha del pueblo de México en defensa de su patrimonio colectivo. El sindicato somos todos.

Compañeros (as): ¡Todos a defender los derechos obreros y los de la nación!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n022, 28 ene 2008

A los petroleros del STPRM

Compañeros (as):

Pemex está en peligro, el gobierno pretende darle el mayor golpe después de 1938 al impulsar la privatización del petróleo crudo. ¡No lo permitamos!

El Comité Ejecutivo del sindicato petrolero, STPRM, tiene el deber de pronunciarse contra la privatización de Pemex. Si el sindicato lo hace, o no lo hace, los trabajadores petroleros debemos sumarnos, de todos modos, a la lucha del pueblo de México en defensa de su patrimonio colectivo. El sindicato somos todos.

Compañeros (as): ¡Todos a defender los derechos obreros y los de la nación!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México